

## Política

# La hiperactividad de Colau en su permiso de maternidad

La edil ha participado en siete eventos en apenas quince días desde que reapareció en la inauguración de las nuevas instalaciones del Hospital del Mar

4 min



La alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, en el homenaje a las víctimas del atentado de Hipercor junto a Gerardo Pisarello y Gala Pin / CG

NURIA VÁZQUEZ

23.06.2017 23:00 h.

La alcaldesa de Barcelona se dejó ver de nuevo en primera línea el pasado 7 de junio, en la inauguración de las nuevas instalaciones del **Hospital del Mar**, centro en el que dio a luz a su segundo hijo a finales de abril. “Estoy de permiso”, repetía **Ada Colau** a los medios cuando éstos le preguntaban sobre diversos temas, sin éxito en las respuestas.

Era su primera aparición como edil seis semanas después de ser madre y, a su paso por el hospital, prometió a los médicos y enfermeras que no se perdería la visita a la que acudió con el presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, y el *conseller* de Salud, Toni Comín.

## AGENDA APRETADA

Fue el primero de sus actos de nuevo en primera línea y no fue el último, ni el penúltimo. Desde entonces, la hiperactividad de la **alcaldesa de Barcelona** se ha hecho evidente tras haber participado en siete actos en apenas 15 días. Cinco de ellos se anunciaban en su agenda oficial, publicada en la página web del Ayuntamiento de Barcelona. Los otros dos restantes se encontraban en las redes sociales, la mayoría ajenas a la de la propia alcaldesa.

Tan solo dos días después de su reaparición, Ada Colau participó junto a la alcaldesa de Madrid, **Manuela Carmena**, en un acto en la plaza dels Àngels de Barcelona junto a varios representantes municipales internacionales de Canadá, Argentina, Francia y Grecia, entre otros.

Sirvió para que la edil catalana aplaudiera la gestión de su homóloga madrileña y para que le enviase un mensaje claro al presidente de Estados Unidos: “Se debe parar a Donald Trump. Va a destruir el planeta”.

Tres días después, el lunes 12 de junio, Colau acudió a la presentación del Comité Impulsor de la candidatura de Barcelona para la **Agencia Europea del Medicamento** en el Parc de la Recerca Biomèdica de la ciudad.

## PRÓXIMO PLENO

Los dos actos siguientes, ese mismo fin de semana, fueron para participar en el homenaje a las víctimas del atentado del Hipercor, en su 30 aniversario: el sábado, en el acto de recuerdo y reconocimiento del parque de Can Dragó; el lunes, en la ofrenda floral, en el mismo lugar. Entre medio, el domingo, el evento fue más festivo: jornada *castellera* con motivo del aniversario de los castellers de Barcelona.

El último, este jueves, en Castelldefels (Barcelona), en un acto organizado por el grupo Movem Castelldefels para celebrar los dos años de mandato. Colau participó con la mirada perfectamente enfocada hacia las próximas elecciones: “Centrémonos en trabajar por objetivos y no por siglas. Hemos trabajado mucho, pero todavía nos queda mucho trabajo por hacer”.

Fuentes municipales explican a Crónica Global que no saben si la alcaldesa participará de nuevo en el próximo Pleno del **ayuntamiento**, que se celebra el viernes de la semana que viene. Depende de cómo se encuentre y, por lo visto, está sobradamente preparada.

ARCHIVADO EN: **ATENTADO, AYUNTAMIENTO DE BARCELONA, ADA COLAU, ELECCIONES, MATERNIDAD, HIPERCOR**

**QUIZÁS TAMBIÉN LE INTERESE:**